



小野具定 作「潮騒」(杵崎海岸あたり) 光市文化センター蔵

# 迎春



新年明けましておめでとうございます。  
皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

さて、「百年に一度」ともいわれる世界的な金融危機により、国や地方経済は一段と景気悪化が進んでいます。加えて、少子高齢化の進行、人口減少社会の到来など、時代が大きく変わる中で、子育て支援をはじめとした福祉対策、地球温暖化など環境問題、地域医療問題に代表される安全・安心対策など重要な課題が山積しています。

このため、総合計画の「ひかり未来戦略」と私のマニフェストに掲げました「生活実感プログラム」の融合を図りつつ、諸施策を展開し、『人にやさしく』『わ』のまち ひかり』の実現を目指してまいります。

また、本年は郷土出身で初代内閣総理大臣伊藤博文公没後百年という節目の年です。このため市民の皆様とともに伊藤公が我が国の歴史に残した足跡を振り返り、これからのまちづくりに取り組んでまいりたいと考えております。

一人ひとりが誇りを持ち、真に「やさしさ」が実感できるまちづくりに全力を傾注してまいりますので、どうか新しい市政へのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

本年が皆様にとって幸多き年になりますようお願い申し上げます。

平成21年 元旦